



Ciudad de México, a 13 de febrero de 2024 Boletín No. 017

## PREMIAN A GANADORES DEL TORNEO "MÁS BEIS, MENOS VIOLENCIA"

Como resultado del Segundo Torneo "Más Beis, Menos Violencia", en el que participaron adolescentes de los centros de internamiento de los estados del país, se realizó la premiación de los tres primeros lugares.

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), a través de la Unidad de Prevención de la Violencia y el Delito, entregó trofeos y medallas.

El primer lugar lo obtuvo el Centro de Ejecución de Medidas Privativas de la Libertad para Adolescentes (CEMPLA) de Morelos. El reconocimiento lo entregó el coordinador Estatal del Sistema Penitenciario, Jorge Ponce de León.

El segundo sitio fue para el Centro Especializado para Adolescentes San Fernando de la Ciudad de México. El tercero fue para el equipo "Tigres" del Centro de Internamiento Especializado para Adolescentes (CIEPA) en Puebla.

Con la estrategia deportiva se refuerza la resistencia física y coordinación motriz de los jóvenes, también aprenden a relacionarse con sus compañeros, trabajar en equipo, comunicarse y respetar las reglas.

"Más Beis, Menos Violencia" ha beneficiado a más de 410 jóvenes, inscritos en 11 equipos. Han participado los Centros de Internamiento estatales de la Ciudad de México, Hidalgo, Estado de México, Morelos, Puebla, Aguascalientes y Zacatecas.

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana a través de esta acción continúa promoviendo factores protectores que permiten una vida saludable, incentivos positivos para la reinserción social y la disminución en la reincidencia delictiva en los jóvenes participantes.

**—00000—** 

Palabras clave: sspc, mas beis menos violencia, centros de internamiento, premiacion, morelos, puebla, cdmx.











